

Vos équipes FO vous souhaitent une belle rentrée.

Actus de l'entreprise

- **Budget de l'Etat : les sacrifices pour le monde du travail ça suffit !**

Exprimez-vous en signant la pétition intersyndicale, CFTD, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, déjà signée par près de 350 000 personnes. [> En savoir plus](#)

- **Retraite progressive : c'est officiel.**

Dès le 1er septembre 2025, la retraite progressive sera accessible à partir de 60 ans. Ce dispositif permet de réduire son temps de travail tout en percevant une part de sa pension, pour une transition en douceur vers la retraite complète.

Intéressé(e) ? Contactez vos représentants FO pour en discuter. [> En savoir plus](#)

- **Résultats financiers de Schneider Electric au 1er semestre 2025.**

Des efforts salués, mais des décisions qui interrogent ! [> Lire la suite](#)

Actus Grenoble

Quelles bonnes résolutions allez-vous adopter en septembre ?

- **Faire du sport ?** Découvrez les [sections du GSE](#) lors des Forums de rentrée à IntenCity : mardi 2/09, Electropole : jeudi 4/09, Technopole: jeudi 11/09, Le Fontanil : mardi 16/09, Mastertech : jeudi 18/09
- **Vous êtes plutôt loisirs...** Les [Sections du CSE](#) offrent un large choix de possibilités pour vous épanouir
- **... ou culture ?** Programmation 2025, billetterie, salles de spectacles et bibliothèques, découvrez toute [l'offre culturelle](#) proposée par le CSE
- **Vous allez vous lancer dans le bricolage ?** Le [service Prêt d'outils](#) a forcément l'outil qui vous convient

Noël 2025 : si vous êtes éligible, pensez à commander le cadeau de votre enfant avant le 15 septembre et vos billets pour le spectacle.

Jours de pont 2026 : vendredi 2 janvier, vendredi 15 mai et lundi 13 juillet.

Dossier du mois

- **Congés et absences : connaissez-vous tous vos droits ?**

Consultez notre dossier complet pour faire le point sur les congés familiaux et autres absences autorisées.

[> J'y vais](#)

Informations pratiques

- **Épargne - rappel des [taux en vigueur](#) depuis le 1er août 2025 :**

Livret A et LDDS : 1,7 % – LEP : 2,7 % – Livret Jeune et CEL : 1,25 %

- **Fibre optique** : une [aide financière](#) est disponible dès septembre 2025 pour faciliter le raccordement en cas de travaux techniques nécessaires.

- **Impôts** : À partir de septembre 2025, les couples mariés ou pacsés se verront appliquer par défaut un [taux de prélèvement à la source individualisé](#), calculé selon les revenus de chacun.

Rendez-vous sur fo-schneider.fr pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric

Wishing you a smooth and successful return

Company news

- **State Budget: Workers have sacrificed enough!**

Make your voice heard by signing the joint union petition — CFDT, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA — already signed by nearly 350,000 people. [> Learn more](#)

- **Progressive retirement: It's official.**

Starting September 1, 2025, progressive retirement will be available from the age of 60. This option allows you to reduce your working hours while receiving part of your pension, a smooth transition toward full retirement. [> Learn more](#)

- **Schneider Electric's financial results for the first half of 2025.**

Efforts acknowledged, but decisions raise questions. [> Read more](#)

Grenoble news

What resolutions will you adopt this September?

- Getting into sports? Check out the [GSE clubs](#) during the back-to-school forums at: IntenCity - Tuesday, September 2; Electropole - Thursday, September 4; Technopole - Thursday, September 11 - Le Fontanil - Tuesday, September 16; Master Tech - Thursday, September 18
- More into leisure activities? The [CSE](#) offers a wide range of options to help you thrive.
- Or maybe culture? Discover the 2025 program, ticketing services, performance venues, and libraries — all part of the [cultural offerings from the CSE](#).
- Planning to start DIY projects? The [Tool Lending Service](#) surely has the right equipment for you.

Christmas 2025: If you're eligible, don't forget to order your child's gift before September 15.

Bridge Days in 2026: Friday, January 2; Friday, May 15; Monday, July 13

Monthly spotlight

- **Leave and Absences: Do you know all your rights?**

Explore our full guide to understand your entitlements for family-related leave and other authorized absences. [> Let's go](#)

Practical information

- **Savings:** [current interest rates](#) as of August 1, 2025

Livret A and LDDS: 1.7% – LEP: 2.7% – Livret Jeune and CEL: 1.25%

- **Fiber Optic:** [A financial aid](#) will be available from September 2025 to support connection work when technical obstacles are encountered.

- **Taxes:** Starting in September 2025, married or civil union couples will automatically be assigned [individual withholding tax rates](#) based on each person's income.

Visit fo-schneider.fr for even more info!



#1 Union at Schneider Electric

FO Schneider website: www.fo-schneider.fr

Find us on  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Download the FO
Schneider Electric



mobile app